

## WECHSEL

# Neue Geschäftsführerin bei Seminarbäuerinnen

Monika Linder folgt auf Erna Binder. Die Obfrau der Ahrenberger Kellergassengemeinschaft freut sich sehr auf ihre Aufgabe.

VON ALEX ERBER

**REGION HERZOGENBURG, SITZENBERG-REIDLING** Die Arbeitsgemeinschaft der Seminarbäuerinnen und Kursleiterinnen NÖ hat eine neue Geschäftsführerin: Monika Linder übernimmt diese verantwortungsvolle Aufgabe und folgt damit auf die langjährige Geschäftsführerin Erna Binder.

Linder ist Obfrau der Ahrenberger Kellergassengemeinschaft, der „Schmankerlheurige“ in der Kellergasse ist weit über die Grenzen der Region hinaus bekannt. Überdies fungiert sie als ausgebildete Traisentaler Weinbegleiterin.

Die Seminarbäuerinnen gelten als Botschafterinnen des guten Geschmacks. Regional, saisonal und bäuerlich sind Eigenschaften, die man sofort mit ihnen in Verbindung bringt.

Nun haben sie eine neue Geschäftsführerin. Monika Linder hat ihre Wurzeln im LFI NÖ (Ländliches Fortbildungsinstitut), wo sie als Bildungsmanagerin tätig war. Zu ihren Aufgabenbereichen zählte unter anderem die Etablierung von Bildungs- und Beratungsangeboten zum Thema **Landwirtschaft im Dialog mit der Gesellschaft**.

## „Botschafterinnen der Landwirtschaft“

Seit 2021 leitet Linder das Referat Gesellschaftsdialog in der Abteilung **Agrarkommunikation**, dem auch die Arge Seminarbäuerinnen angehört. „Ich freue mich, die Seminarbäuerinnen als Botschafterinnen der **Landwirtschaft** und unserer

wertvollen regionalen Lebensmittel in ihrem Wirken zu unterstützen und dadurch zu mehr Verständnis für die heimische Erzeugung beizutragen“, erklärt Monika Linder.

„Die Bildungs- und Kurstätigkeiten tragen zur Bewusstseinsbildung für die heimische **Landwirtschaft** bei und fördern Verantwortung für den ländlichen Raum. Die Seminarbäuerinnen informieren mit hoher Kompetenz zahlreiche Konsumentinnen und Konsumenten über den Wert unserer regionalen Produkte und geben einen authentischen Einblick in die **Landwirtschaft**“, zeigt sich **Landwirtschaftskammer-NÖ-Vizepräsidentin** Andrea Wagner stolz auf die professionelle Arbeit, die die Seminarbäuerinnen seit Jahrzehnten leisten.



▲ Wechsel in der Geschäftsführung: Seminarbäuerinnen-NÖ-Obfrau Waltraud Strobl, die neue Geschäftsführerin Monika Linder, ihre Vorgängerin Erna Binder und Landwirtschaftskammer-NÖ-Vizepräsidentin Andrea Wagner (von links).  
Foto: LK NÖ/Eva Lechner

## Feuerwehren haben zwei Mal geprobt

**REGION HERZOGENBURG** Zwei Züge der 17. Katastrophenhilfsdienst-Bereitschaft der Freiwilligen Feuerwehr haben bei Übungen ihre Schlagkraft unter Beweis gestellt.

Der 6. Zug beübte den Aufbau eines mobilen Hochwasserschutzes sowie die Verstärkung mittels Sandsäcken.

An der viereinhalbstündigen Übung waren mehr als 50 Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehren Herzogenburg-Stadt, Traismauer-Stadt, Hainzagg, Gemeinlebarn, Oberndorf/Ebene, Getzersdorf und Perschling beteiligt.

Der 2. Zug hatte im Gemeindegebiet von Wilhelmsburg die Aufgabe, ein entlegenes Waldgebiet vor einem Brandübergriff zu schützen.

Bei beiden Übungen zeigten sich die Verantwortlichen mit dem Verlauf außerordentlich zufrieden.

## Gewinnspielzone!

Alle Verlosungen unter: **NÖN.at/gewinnspiele**



**NÖN** ist Vielfalt.